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令和２年 第８回定例教育委員会

日 時 令和２年８月７日（金） 午前８時38分～

場 所 曽於市役所 本庁１階 会議室

出席者 委員５名・事務局５名 計10名

出席委員 瀨 下 浩 教育長

馬 場 雅 子 委 員

川 畑 和 德 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 橋 口 真 人 総務課長

川 路 道 文 学校教育課長

内 山 和 浩 社会教育課長

鶴 田 洋 一 総務課長補佐兼総務係長

下 脇 倫 子 総務課総務係主任

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

それでは，第８回定例教育委員会を開催します。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

会議録の承認ついては，馬場委員にお願いしておりま

す。各教育委員からの報告に入ります。

今回は，馬場委員からお願いします。

３ 委員及び教育長から ◎ 馬場委員

の報告 コロナウィルスで特に行事はありません。

◎ 川畑委員

１学期延長期間中の給食提供について

２学期以降の予備時数確保について
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 長野委員

１学期延長期間中の問題点等について

夏季休業中の学校での自主学習の取組について

◎ 地主園委員

部活動の対外試合の通知について

◎ 学校教育課長

陸上記録会や音楽発表会の中止により，２学期以降の

予備時数は現時点で確保できています。

延長期間中に，授業前に遊んでいた児童が，気分が悪

くなったと，１件報告を受けております。

１学期が延長されたため，補習的な授業は行われてい

ないと思われます。

部活動については，対外試合を希望する保護者と希望

しない保護者がいることから，曽於市では学校長が保護

者の了解を得るということを基本としております。

なお，コロナウィルの発生状況が地域によって違うこ

とから，県内の自治体で対応は異なっております。

◎ 教育長

１学期の延長期間については，クーラー設置のない岩

川小学校に一定の配慮を行いました。

市としては，給食提供までは，指示しましたが，学校

によっては，６限まで授業を行ったところもあります。

◎ 教育長

（動静配布）

県義務教育課長の末吉小・中の来校について

教育長会からの県教委への要望事項について

⑴ 議案第48号 曽於市 ◎ 総務課長

立学校施設整備基金条 曽於市立学校施設整備基金条例の一部を改正する条例

例の一部を改正する条 を別案のとおり制定することについて，教育委員会の議

例の制定について 決を求るものであります。

提案理由は，曽於市立学校施設整備基金条例の設置及

び基金の処分に学校給食センターの施設や整備，備品の

整備を追加するため，提案するものです。

（資料・新旧対照表説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

質疑はありますか。

質疑が無いようですので，この案で９月議会に提案す

ることで承認します。

次に入ります。

⑵ 議案第49号 令和３ ◎ 学校教育課長

年度使用中学校教科用 令和３年度使用中学校教科用図書採択（案）について，

図書採択について 教育委員会の議決を求めるものであります。

提案理由は，曽於地区教科用図書採択協議会において，

別紙のとおり共同採択決定されたので提案するもので

す。

（定例教育委員会前に採択経過，採択理由を担当指導主

事が説明）

◎ 教育長

16科目について，担当教諭等が集まり検討して出され

た意見をもとに地区採択協議会では，採択されました。

質疑をどうぞ

◎ 長野委員

16科目の内，８科目が以前とは採択出版社が変更にな

っておりますが，教職員に影響はないですか。

今までも，これほど出版社が変わったことがあります

か。

◎ 学校教育課長

教科書会社は変わりますが，指導内容変わりませんし，

改善されたところを，生かして教えていくことが望まれ

ます。

教科書会社が変わることは，珍しくありません。

◎ 教育長

学習指導要領で指導内容は定められているので，教員

が戸惑うことはありません。

◎ 馬場委員

これまで，曽於地区と肝属地区は，別々の教科書を使

用していたのですか。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

採択地区が異なっていたため，異なる教科書を使用し

ておりました。

（採択地区について説明）

最近の教科書は，厚くなり写真が多くQRコード等を利

用するようになっております。

◎ 長野委員

QRコードを利用する際の，教室でのネットワーク環境

は，大丈夫ですか。

◎ 教育長

国が進めるGIGAスクール構想の中で，現在各学校でLA

N構築工事を進めております。

◎ 教育長

質疑がないようですので，令和３年度使用中学校教科

用図書16科目の採択については，提案のとおり採択して

よろしいでしょうか。

◎ 教育委員

はい

◎ 学校教育課長

補足ですが，この案件は８月31日までは，非公開とな

りますので，よろしくお願いします。

◎ 教育長

それでは，次に入ります。

⑶ 議案第50号 令和２ ◎ 総務課長

年度一般会計補正予算 令和２年度一般会計教育費補正予算（第５号）を定め

（第５号）について るため，教育委員会の議決を求めるものであります。

(補正予算書で内容説明）

◎ 教育長

質疑はありませんか。

◎ 川畑委員

この事業の執行率は，どの程度進んでいますか。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 総務課長

学校保健特別対策事業は，これからの執行になります。

◎ 川畑委員

学校からの要望による予算計上ですか。

◎ 総務課長

学校からの要望を教育委員会で精査して，執行してい

きます。

◎ 川畑委員

執行時期が遅いよですが大丈夫ですか。

◎ 総務課長

コロナウィルス対策は，今後も続くと思われますので，

それを踏まえて要望を受けております。

◎ 馬場委員

学校からの要望の中にうがい薬はありましたか。

◎ 総務課長

要望の取りまとめが，６月でしたので，まだ，見受け

られませんでした。

各学校の要望を，全学校に配布して参考にさせていま

す。

◎ 総務課長補佐

この補正予算第５号は，昨日開催された臨時議会で可

決されました。提案が前後したことを，お詫びいたしま

す。

⑷ 議案第51号 令和２ ◎ 教育長

年度一般会計補正予算 それでは，次の議題に入ります。

（第６号）について

◎ 総務課長・社会教育課長

令和２年度一般会計教育費補正予算（第６号）を定め

るため，教育委員会の議決を求めるものであります。

(補正予算書で内容説明）

◎ 教育長

９月議会に提案予定の補正予算です。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

あくまでの現段階での要求額になります。

質疑は，ありますか。

質疑が無いようですので，この案で提案します。

次に入ります。

⑸ 報告第16号 就学指 ◎ 学校教育課長

定変更の申立てについ 就学指定変更の申立ての協議について事務処理したの

て で報告します。

（名簿により説明）

◎ 教育長

質疑が無いようですので，次に入ります。

⑹ その他 ◎ 総務課長

ア 各課からの報告 GIGAスクール構想のタブレット導入について

１学期延長の給食提供について

地域おこし協力隊によるオンライン英会話教室につい

て

◎ 学校教育課長

新型コロナウィルス感染症拡大防止に係る部活動の対

外試合参加について

新型コロナウィルス感染症に係る感染者・濃厚接触者

発生時の対応について

運動会・体育大会の日程について

◎ 社会教育課長

子ども議会について

総合大学・高齢者学級の開催状況について

◎ 地主園委員

教育委員会から学校に出された通知の効力（重み）に

ついて

◎ 学校教育課長

保護者の理解が得ることが条件となっております。

◎ 教育長

学校長の判断の助言となるように，通知しております。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

感染者発生時の対応について再度説明してください。

◎ 学校教育課長

フロチャートにより説明

◎ 教育長

現在各地区で，対応が様々ですので，県内の状況を鹿

児島市が取りまとめております。

イ ８・９月の行事予定 ◎ 総務課長

行事予定を説明

◎ 馬場委員

市町村教委研修会は開催されますか。

◎ 総務課長補佐

本日までに，中止の連絡は受けておりません。

ウ その他

４ 委員から提出され ◎ 教育長

た動議の討論等 動議・討論はないですね。

５ 閉会 ◎ 教育長

以上で，令和２年８回定例教委員会を終わります。

午前９時40分閉会

子ども議会傍聴 10：00～11：30
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


